
CONSEIL DE QUARTIER
Champs Villars/Barricade

Réunion du Mardi 14 mars 2023

La visite des 2 sites de tri Azalys et Cyrène a beaucoup intéressé les visiteurs,
complétant la présentation faite par Monsieur J. Tanguy,
Une illustration des mesures concernant l’évolution et la valorisation du tri des
déchets applicables depuis le 1er Janvier. Nous vous avons laissé la parole pour
nous faire part de votre retour d’expérience ….
Une nouvelle date sera proposée car ces visites s’effectuent en petits groupes en
respect des consignes de sécurité.

Vous nous aviez interpellés sur les modalités d’accès à la déchèterie d’Achères :
vous devez vous munir de votre carte grise ainsi que d’un justificatif de domicile, il ne
faut pas s’inquiéter de la photo prise de votre véhicule, en respect de la CNIL, elle
sera détruite sous 15 jours, cela permettra, à terme, après travaux de modernisation,
au environ de 2024, de pouvoir vous identifier automatiquement sur le pavé
numérique permettant l’ouverture de la barrière

Le tout pour un gain de temps aux agents qui pourront ainsi mieux vous
conseiller dans vos dépôts. 

Éviter l’arrivée des véhicules d’entreprises professionnelles sauf si, 48h avant, une
demande exceptionnelle aurait été faite.

Les Olympiades Culturelles :

L’équipe de votre quartier a choisi de traiter le thème de l’École, les interviews ont
commencé. Vous pouvez encore la rejoindre, la présence de 2 Élus du CMJ apporte
un souffle de jeunesse !!

Les Olympiades Sportives :

Cet événement se déroulera le Dimanche 11 Juin avec 3 disciplines :

✔ Le Tir à l’Arc,
✔ La Pétanque
✔ Le Rugby.
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Vous aurez pu voir sur le facebook de la ville l’annonce qui en a été faite, les
inscriptions sont en cours.

Nous avons l’intention de mettre en valeur la réfection de votre terrain de boules
effectuée par le bailleur Domnis l’été dernier en organisant des poules de
qualifications, on vous y attend !!

La parole aux Habitants :

On nous signale de nouveau du tapage nocturne (allée des Églantines) la PM est
avertie.
Le collectif fait un résumé de ses actions :
(Habitat, charges, espaces verts, parkings, déchets et collectes) ainsi que de ses
rencontres avec le bailleur.
Il est évident qu’il est un interlocuteur essentiel même si les actions semblent bien
longues à être réalisées  

Proposition concernant les déchets :

Pourquoi pas une personne à faire pédagogie auprès des usagers par le mécanisme
institutionnel d’un emploi dédié aux services civiques ...?
On constate des dépôts aux pieds des containers, il est donc demandé, en fonction
des nouvelles mesures, une meilleure répartition par les couleurs de référence.
Une demande est faite pour nettoyer les détritus liés aux encombrants dispersés sur
les pelouses car, aussi bien pour les enfants que pour nos animaux domestiques,
c’est dangereux !! Mettre des panneaux indicateurs aux zonages. 
A quand l’intervention sur le muret mitoyen avec l ASL qui n’a toujours pas été
consolidé…?

Information en partage :

Les horaires d’ouverture de la mairie vont évoluer, elle sera fermée au public
le jeudi après-midi.

La prochaine réunion, en fonction des congés à venir, se déroulera
exceptionnellement le Mardi 9 Mai. 

E. BEAUDICHON




